

令和2年12月4日

保護者の皆さんへ

貝塚市教育委員会
教育長 鈴木 司郎

貝塚市立学校園における新型コロナウイルス感染拡大への対応について

日頃は、本市の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、12月3日（木）夕刻に開催された大阪府新型コロナウイルス対策本部会議において、大阪府内における新型コロナウイルスの感染拡大状況を踏まえ、医療非常事態宣言が出され、「イエローステージ2」から「レッドステージ1」として警戒レベルを引き上げることが決定されました。

同会議では、府立学校は臨時休業・分散登校は行わないという方針が決定されました。貝塚市におきましては、その方針に準じて、臨時休業や分散登校は行わず、これまで通りの通常形態での教育活動を継続いたしますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、学校園におきましては、大阪府が定めた『学校園における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル』に基づき、「3つの密」を避け、手洗いの励行、特にマスク等の着用の指導、および職員による消毒を今後も継続してまいります。

ご家庭においても感染症対策にご配慮いただき、もしお子さまやご家族に体調が悪い等の健康に不安のある場合には、無理をさせず、学校を休ませてください。その際は、欠席とはせずに、「出席停止」として取り扱います。

新型コロナウイルスについては、日々状況が変化しているため、必要に応じて変更が生じる場合があります。そのような状況が生じましたら、改めてお知らせいたします。